

FUNDACIÓN ACRUX Y SALCOBRAND:

12 años de alianza estratégica aportando a reducir las listas de espera

Contribuir al bienestar de las personas llevando salud resolutive a lugares donde no existen o hay muy pocos médicos especialistas, es la misión que realiza Fundación Acrux y a la que se ha sumado Salcobrand.

De acuerdo al balance entregado por el Ministerio de Salud al 30 de septiembre del 2025 más de 2,1 millones de personas esperan para consultas de especialidad y 365 mil por una intervención quirúrgica. Ante este escenario, Fundación Acrux, con el fin de colaborar, durante los últimos 23 años ha realizado diversas iniciativas como más de 205 mil atenciones médicas otorgadas de manera gratuita a pacientes en lista de espera en 238 operativos desde Arica a la Antártica.

Para lograr su labor, la institución se asocia a entes públicos y privados que los apoyan. En este sentido, Salcobrand es un socio estratégico que participa activamente. "El trabajo conjunto con la Fundación Acrux desde hace 12 años reafirma que, cuando las organizaciones colaboran entre sí, el impacto se multiplica. Nuestro compromiso es ser un actor relevante y activo en las comunidades donde estamos presentes, y así seguiremos contribuyendo al bienestar de las personas en Chile", señaló Mauricio Caviglia, gerente general de Salcobrand.

Al inicio de este 2026, Salcobrand participó en dos operativos médicos con Fundación Acrux en el norte de nuestro país. Desde el 5 al 7 de enero en Quillagua, atendiendo 111 personas en una clínica móvil con la máquina Luminderm y desde el 9 al 11 de enero en el Hospital de Mejillones, donde la Dermocoach atendió a 64 personas.



Operativo 2025 en el archipiélago de Juan Fernández.



Durante 2025 Salcobrand participó en los operativos de Fundación Acrux en Arica, Calama, Quintero, el archipiélago de Juan Fernández, Viña del Mar, Petorca, Angol y Puerto Williams, logrando 668 atenciones con su máquina Visia, que aporta en temas dermatológicos

2026 Y EL SUEÑO DEL BUQUE HOSPITAL

Fundación Acrux ha venido desarrollando un proyecto innovador: un buque hospital para el país. "Esto ayudaría a reducir este problema de falta de médicos y mejorar el tiempo de las listas de esperas, ya que al llevar a los especialistas que faltan por tiempos más prolongados que un operativo de un fin de semana, se atenderían a más pacientes" señala Roberto Levin, director ejecutivo de Fundación Acrux.

El buque hospital proporcionaría una infraestructura avanzada, de forma móvil y autónoma, en lugares donde no hay especialistas suficientes. Con este se podría priorizar entre las necesidades interregionales y trasladarse por el país. Además, en 10 meses podría estar operativo, contra años que significa levantar un solo hospital. Este buque serviría como apoyo en emergencias nacionales tales como aluviones, terremotos e incendios. Pudiéndose trasladar a las zonas afectadas y colaborar activamente.

Si se contara con este buque hoy, podría estar ayudando en la zona de los incendios.



Un ejemplo, es el buque "Esperanza del Mar" del Instituto Social de la Marina (ISM), construido en 2001, entrega asistencia sanitaria a la flota pesquera española en alta mar.



Dermocoaching de Salcobrand analizando la piel de una persona con la máquina Visia.



ATENCIÓNES EN EL TABO 2025:

Gracias a los cerca de 3 mil médicos y profesionales voluntarios, más al equipamiento médico que se lleva a los lugares más remotos, Acrux ha entregado salud resolutive, realizando consultas, exámenes, procedimientos y cirugías cuando son necesarias.